

# DATAZEN

Edisi Kedua

**Statistics, Survey, and Training  
Kembangkan Kemampuan  
Survei dan Visualisasi Data.**

**Business Statistics Championship,  
Ajang Mencari Bakat Mahasiswa  
Departemen Statistika Bisnis ITS  
di Bidang Olahraga.**



## ***Statistics, Survey, and Training* Kembangkan Kemampuan Survei dan Visualisasi Data.**

**SURABAYA**–Kembangkan kemampuan survei dan visualisasi data melalui pelatihan bertajuk *Statistics, Survey, and Training*.

Pelatihan ini diselenggarakan oleh Galeria Statistika Bisnis (GSB) HIMADATA-ITS pada hari Sabtu (27/10/2018) di ruang F105 Departemen Statistika ITS. Materi yang disampaikan antara lain hakekat survei, infografis, teknik dan etika survei yang semestinya.

Pelatihan yang diselenggarakan satu hari ini membahas banyak tentang survei dan visualisasi data. Kegiatan survei merupakan kegiatan mengambil sampel dari suatu populasi dan menggunakan kuisisioner sebagai salah satu alat pengumpul data. Sedangkan, visualisasi data merupakan teknik penyajian informasi secara visual atau grafis sehingga informasi tersebut mudah dibaca dan dipahami.



Foto : PDD SST

"Kalian tidak akan mendapatkan mata kuliah teknik survei di departemen ini, satu-satunya ilmu yang bisa kalian dapatkan tentang survei dan pengambilan data adalah melalui pelatihan ini." ungkap Dr. Brodjol Sutidjo M.Si. selaku Sekretaris Departemen Statistika Bisnis ITS dalam sambutannya.

Analisis dan pentingnya survei juga dijelaskan secara rinci oleh Arma Vieyya, alumni Departemen Statistika ITS yang sekarang menjabat sebagai Marketing Research di PT. Yamaha Indonesia Motor Manufacturing.

Ia juga menjelaskan bahwa terdapat tahapan-tahapan sebelum menciptakan suatu produk. Salah satu tahapan terpenting yaitu *research* dan *analyst*. Dimana dalam tahapan *research* erat hubungannya dengan metode survei.

Tak hanya survei, peserta juga diajarkan cara menampilkan hasil analisis data dengan visualisasi menarik yaitu melalui infografis.

Dessyana Ratna menjelaskan salah satu minat baca data adalah melalui penampilan infografis yang menarik. Untuk itu ia juga memberikan pengetahuan tentang dasar dasar desain merancang infografis yang menarik dan informatif.

"Infografis itu teknik penyajian informasi secara visual atau grafis yang bertujuan penyampaian yang informatif dan menarik" ujar Dessyana Ratna, pengisi materi infografis serta alumni Departemen Statistika Bisnis ITS.

Setelah pelatihan ini Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis ITS mampu melaksanakan survei serta menyajikan hasil analisis data dengan menarik dan informatif. (raf/am)

# **Business Statistics Championship, Ajang Mencari Bakat Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis ITS di Bidang Olahraga.**

**SURABAYA** - Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis ITS kini dapat mengembangkan minat dan bakatnya dalam bidang olahraga melalui *Business Statistics Championship* (BSC). Selain itu, ajang ini bertujuan untuk mencari mahasiswa yang berbakat di bidang olahraga dan sebagai persiapan maju kompetisi olahraga di ITS.

Kegiatan ini diadakan oleh Departemen Minat dan Bakat HIMADATA-ITS berlangsung selama 3 bulan. Beragam cabang olahraga yang dipertandingan antara lain tenis meja, voli, basket, bulu tangkis, dan futsal.

"BSC merupakan ajang kompetisi olahraga untuk Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis ITS dengan tujuan untuk mencari bakat-bakat olahraga mahasiswa yang nantinya dapat menjadi persiapan maju dalam kompetisi atau liga-liga olahraga di ITS" jelas Ali Sofyan, selaku ketua pelaksana BSC.

Pertandingan olahraga pada BSC ini disesuaikan dengan pertandingan yang umumnya ada kompetisi olahraga yang ada di ITS. Peserta dari BSC berasal dari perwakilan angkatan 2016++ hingga angkatan 2018.

Ia menjelaskan antusiasme peserta yang berlaga sangat tinggi. Hingga kini belum ada peserta yang *walking out*. Ia juga menjelaskan bahwa antusias pendukung setiap angkatan selalu meriah di tiap pertandingan.

"Dengan begitu saya berharap BSC 2018 ini dapat meningkatkan rasa sportifitas dan *respect* antar angkatan serta kekeluargaan Mahasiswa Departemen Statistika Bisnis ITS" jelasnya saat dihubungi Kominfo HIMADATA-ITS. (raf/am)



Foto : PDD BSC



Kritik dan saran silahkan isi form dibawah  
[intip.in/datazenok](https://intip.in/datazenok)



himadata\_its



HIMADATA-ITS



qdz9419m

